

undefined - mardi 19 mars 2024

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU | ISÈRE

L'UDAI, l'association qui est au service de toutes les associations



Annie Pourtier, Jean-Yves Brenier, Luc Foissier et Olivier Bonnard ont animé les échanges lors de l'assemblée générale de l'Union de défense des associations de l'Isère (UDAI). Photo Le DL/Suzanne Berger

L'assemblée générale de l'Union de défense des associations de l'Isère (UDAI) s'est déroulée samedi 16 mars à Creys-Mépieu, dans la salle de fêtes du hameau de Faverges.

Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu et conseiller départemental, Jean-Yves Brenier, président de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné, et Annie Pourtier, conseillère départementale et représentant le président du Département Jean-Pierre Barbier, étaient en charge des discours d'ouverture. L'occasion de rappeler que les associations animent et structurent les territoires et qu'elles sont indispensables au bon fonctionnement des collectivités territoriales à tous les niveaux.

C'était ensuite au tour de Luc Foissier, président de l'UDAI, de décliner les rapports moral et financier de l'assemblée générale. Après l'arrivée dans la salle de réunion de représentants d'associations non adhérentes, il rappelait tout l'intérêt pour celles-ci d'adhérer à cette structure : bénéficier d'un support juridique sérieux, de réductions auprès de la Sacem, de protocoles spécialisés pour le théâtre et la danse, de formations gratuites pour les présidents, secrétaires et trésoriers, et d'un bulletin trimestriel rappelant notamment l'évolution de la réglementation. La première année d'adhésion est gratuite.

La réunion se terminait par l'intervention de la gendarmerie, d'abord deux représentants de la cellule de prévention technique de la malveillance qui expliquait comment cette cellule peut accompagner les entreprises ou les collectivités en matière de sûreté, et ensuite un adjudant-chef pour présenter les risques et les remèdes en matière de cybersécurité.

En conclusion, le président de l'UDAI soulignait que de nouvelles associations étaient venues en grand nombre assister aux différentes présentations, signe de l'intérêt porté aux services de l'UDAI.

<https://www.udai.fr>